

Site : www.npa-revolutionnaires.org | **Journal :** Révolutionnaires**X :** SelmaLabib | GaelQuirante | armelle_pertus | Damien_NPA**INSTAGRAM :** npa.revo | selma_labib | gaelquirante | armellepertus | damienscali_npa**TIKTOK :** selma.labib | gaelquirante_officiel | armelle.pertus | damienscali_npa**FACEBOOK :** Gaël Quirante | Armelle Pertus | Damien Scali

Sur la liste électorale « Ensemble pour Carhaix »

Le NPA Révolutionnaires par ce communiqué dément l'information parue dans la presse début Décembre 2025 et qui ressort sur les réseaux ces derniers jours. En effet, il n'y a aucune participation du NPA R ou d'un de ses militants ou militantes à la liste « Ensemble pour Carhaix », autour de Claude Prigent, de quelque manière que ce soit.

Pour qui s'intéresse à la politique du NPA R, cela serait politiquement totalement contradictoire avec notre programme et la stratégie de notre organisation.

Aucune instance n'a validé un tel choix.

Nous faisons d'ailleurs, partout, le choix de nous présenter sous nos propres couleurs, sans cacher nos logos et notre perspective révolutionnaire y compris lors de ces Municipales.

Après avoir proposé un pôle des révolutionnaires à Lutte Ouvrière et suite à son refus, nous faisons d'ailleurs, partout, le choix de nous présenter sous la dénomination exclusive de « Liste Ouvrière et révolutionnaire ».

Nous demandons à la presse de reprendre fidèlement le contenu de notre positionnement en reprenant nos communiqués de presse (du 23/12/25 et celui d'aujourd'hui).

Nous n'avons pas l'habitude de nous désolidariser publiquement de camarades que nous respectons et avec lesquels nous avons fait un bout de chemin ensemble. Mais les confusions malveillantes colportées consciemment depuis le 23 décembre nous y obligent.

Kenny Delferrière, ancien candidat pour les législatives de juillet 2024 au nom du NPA-R, n'est effectivement plus membre du NPA-R. Ses propos et actions n'engagent donc en ce sens que lui-même et pas le NPA-R ni le comité départemental des Côtes-d'Armor et du Finistère. C'est dans ce sens qu'il semble agir en tant que « citoyen », un terme que nous n'utilisons d'ailleurs jamais, comme semble le rapporter le Poher.fr dans un article difficile à comprendre vu l'emplacement des guillemets.

Quant aux organisations qui se disent « révolutionnaires » nous les enjoignons à ne pas colporter des propos et prétendus faits qui sont totalement contradictoires avec notre politique quotidienne et celle de tous nos camarades.

Le sectarisme à la vie dure, mais tous les coups ne sont pas permis entre révolutionnaires.

Camarades « révolutionnaires », la prochaine fois, si vous êtes « choqués » n'hésitez pas à communiquer avec nous autrement que par RS. Évidemment, si l'objectif que vous recherchez est d'éclaircir la réalité des faits ou du moins l'obtention de précisions concernant la réalité de notre politique.

Ces séquences parasites qui n'élèvent pas le débat politique, ne nous empêcheront pas de mener campagne dans plusieurs dizaines de villes du territoire en toute indépendance, sous nos couleurs et logos révolutionnaires, ainsi qu'à continuer de défendre le pôle des révolutionnaires.

LE 22 JANVIER 2026
POUR LE NPA RÉVOLUTIONNAIRES, CÔTES D'ARMOR ET FINISTÈRE.